

## Hessen neu aufgestellt – Vorstandswahlen 2012

Im Rahmen der Jahreshauptversammlung am 26. Februar 2012 fanden in diesem Jahr wieder die Vorstandswahlen der Interessengemeinschaft Gallowayzüchter Hessen e.V. statt. Der bestehende Vorstand hatte in den vergangenen zwei Jahren gute Arbeit geleistet und einige neue Projekte ins Leben gerufen hatte. Das Meisterstück der IgGz war sicherlich die Galloway Open im vergangenen Jahr, die dank der zahlreichen Teilnahme aller Züchter ein unvergessenes Highlight bleibt.

Am Wahltag waren dann alle gespannt, wer die Vorstandsarbeit in den kommenden zwei Jahren mitgestalten würde. Im Amt bestätigt wurden der 1. Vorsitzende, Christian Huhn, sowie der 2. Vorsitzende Horst Kraft. Auch Rainer Mützel als Beisitzer, Reiner Hirt als Kassierer und Franziska Groll als Schriftwart bleiben im Amt.

Aus dem Vorstand ausgeschieden ist Reinhard Kress, der seit 2006 das Amt des Beisitzers ausübte. Seinen Posten wird in Zukunft Jürgen Schneider aus Kleingladenbach besetzen. In Kleingladenbach ist die Gallowayzucht seit 2001 ein Familienprojekt: Katja und Jürgen Schneider führen gemeinsam den Betrieb mit 25 Tieren im Nebenwerb. Aber auch Sohn Philipp ist schon seit frühester Kindheit mit dabei und als Jungzüchter immer wieder im Ring zu sehen.

Den neuen Posten des Beisitzers mit Schwerpunkt Jungendarbeit übernimmt Tamara Frank aus Bad Laasphe. Die junge Frau züchtet seit einigen Jahren, hat ihre Liebe inzwischen den Belties gewidmet und konnte im vergangenen Jahr erste Erfolge verbuchen. Durch ihre jugendliche, offene Art wird sie in Zukunft für die Belange der Jungzüchter immer ein offenes Ohr haben.



Der neue Vorstand (v.l.n.r.) Rainer Mützel, Horst Kraft, Jürgen Schneider, Tamara Frank, Franziska Groll, Christian Huhn. Nicht im Bild: Reiner Hirt

Wir bedanken uns bei Reinhard Kress, der in den vergangenen Jahren die Vorstandsarbeit immer aktiv mitgestaltet und belebt hat. Ob mit Tieren im Anhänger oder dem Fotoapparat um den Hals – Reinhard war auf vielen Veranstaltungen vor Ort und hat die IgGz vertreten. Aber nicht nur in Hessen, auch auf dem nationalen und internationalen Parkett hat er den Verein immer unterstützt und hervorragend präsentiert. Ein Gallowayzüchter aus ganzem Herzen, der seinem Motto „Mehr Spaß mit Galloways“ immer treu bleibt und dies auch anderen näher bringt.

Die folgenden zwei Jahre werden zeigen, wie es nun weitergeht. Die wertvolle Mischung aus „Alt und Neu“ wird die Vorstandsarbeit und somit die ganze Interessengemeinschaft Gallowayzüchter e.V. sicher bereichern und neue Wege aufweisen. Lassen wir uns überraschen was 2012 noch kommen wird...